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会長  李 一孝 
 
4月 16,17日と第 2570地区、地区セミナーがお
こなわれました。 
ご出席された会員の皆様、お疲れ様でした。 
私は土曜日におこなわれた藤川享胤さまのご講演

に大変感動しました。新世代の育成についてという

内容でしたが、講師の経験にもとづいた、やさしい

語り口に思わず涙してしまいました。講演終了後に

良い話を拝聴したお礼を述べたく、ご挨拶に伺い一

緒に写真をとらさせていただきました。特に印象深

かったのは、講演の最後にすべてのロータリアンに

対してお願いしたいということで一言ありました。 
「ロータリーに対して、完全を求めないが、最善を

尽くしてほしい。」 
本日の理事会で埼玉会員と間宮会員の退会届が受

理されました。 
埼玉会員には青少年交換留学生のローズさんのホー

ムステイを受け入れていただき本当に感謝していた

ところでした。 
お二人は年齢も若く、これからロータリーで活躍を

期待されてただけに本当に残念でなりません。神戸

の田中毅パストガバナーの言葉を借りればロータリ

ーを一言で言えば、奉仕を通じて人生哲学を学ぶ場

だそうです。 
この情報時代、人生哲学を学ぶ場所はたくさんある

から、何もロータリーに入る必要なんかないという

ご意見もあるかと思います。 
しかしロータリーは100年続いているんです。この
厳然たる事実に私たちはもっと目を向けなければな
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会 長 挨 拶 

本日のプログラム ５月 １１日（水） 
  栗山昇ロータリー情報委員長卓話 

イニシエーションスピーチをする矢部副会長 



らないと思います。 
100年の間には、なんと言っても2度の世界戦争が
ありました。人間の価値観が急激に変わっても、世

界の激動の変化にもロータリーは生き続けたんです。

各会員いろいろなご都合があると思いますが、何と

か会員であり続けることに努力する。その結果自然

になにかを学ぶのではないかと思っております。 
地区大会も無事終了し、今年度もあと2ヶ月とい
うことになりました。 
本日の理事会では、6月最終引継ぎ例会までのすべ
てのプログラムが決定し、御承認いただきました。

特に 6月の 8日、15日と小島代議士、島田ちや子
代議士と2週連続で国会議員の卓話が決まりました。
自民党、民主党両党からのお話を聞くことができる

ので有意義な例会になると思っております。 
 
 
 
 
裁判員制度について 

矢部 喜明 副会長 

  
2～3週間前の新聞に、内閣府の世論調査で裁判員
制度についてというのがありまして、「裁判員になり

たいですか」という調査で7割位の人がなりたくな
いとの記事がありました。そこで裁判員制度につい

て弁護士という職業柄チョットお話をさせて頂きま

す。 
裁判員になりたくないという人の理由に人を裁きた

くないという理由が多いようです。忙しいから、面

倒くさいからということではなくて、「裁判員になり

たくない、裁判員にならない」という日本国民はあ

る意味健全な考えを持っているのではないでしょう

か。 
 裁判員制度とは陪審員制度とは違います。 
陪審制度とは、一般市民から選ばれた陪審員が、訴

訟の当事者の主張や証拠を検討して評決を下す制度

です。 
裁判員制度とは、職業裁判官だけでなく、一般市民

から選ばれた裁判員が、裁判官とともに評議・評決

を行う制度です。 
--------------------------------------------------------------- 

2009年に導入予定です。宜しくお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                                                     

 
 

幹事 棚澤 正行 

１． 地区より 
＊ 地区大会 コ・ホストクラブのお願い 
＊ 「老舗の知恵」 
＊ 地区大会のお礼 
＊ 地区役員の協力のお願い 
＊ ＧＳＥ派遣団歓送会について 
＊ ロータリーレート変更のお知らせ 108円 
＊ 3月寄付金傾向 
＊ 100周年記念メダルについて 

 
２． 新世代委員会より 
＊ 青少年交換学生募集時期変更の案内 
＊ ローズの隔月報告書 
 

３． 立正大学ラグビー部後援会より 
＊ 入会の案内 
 

４． 東ＲＣより 
＊ 第 25 回熊谷青少年剣道大会の案内 （6
月4日 於市民体育館） 

 
５． 熊谷の環境を考える連絡協議会より 

＊ 定例総会の案内 
＊ 春の530運動について 

 
 
 
 
 
新世代委員会  委員長 小野寺弘行 

 

4月16日にローズさんと東京に観光に行ってき
ました。 

4月23日にローズさんのホストファミリー変更
に伴い引越しの手伝いを棚澤幹事と行ってまいりま

した。4月23日～5月14日まで、金子さんにお世
話になることになりました。 
 5月14日～6月8日までのホストファミリーがま
だ決まっておりません。ぜひ皆様にご協力お願いし

ます。 
 
 出 席 報 告 
例会日  ４月２７日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
４０ ２１ １７ １ ５５％ 

 
 

幹 事 報 告 

委 員 会 報 告 

イニシエーションスピーチ  
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李一孝会長 

 地区大会に御参加の会員におかれましては、大変

ご苦労様でした。 

棚澤正行幹事 

 地区大会参加の皆様御苦労様でした。川野辺会員、

おみやげありがとうございました。 

清水武会員 

 桜はあっという間に終り、緑と花みずきのきれい

な季節となり、月日のたつのは全く早いものです

ね。本日委員長の代わりに清水が発表させて戴き

ました。 

馬場孝会員 

 過日行なわれました桜木小学校のPTA総会におき

まして、飯塚会長エレクトに大変お世話になりま

した。今後とも桜木小学校PTA宜しくお願い致し

ます。 

 

 

 

 

 

熊谷南ロータリークラブ 

クラブ会報委員会 大野英夫・馬場孝・ 
猪俣信雄・埼玉勝・佐川順一・加藤博・ 
下田眞弘・丑久保紀美 
TEL  048-522-6143 
FAX  048-522-6153 
E-mail: ksr@ps.ksky.ne.jp 

http://www.ksky.ne.jp/~ksr/ 


